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Actualidad 
EDUARDO ABDALA, delegado presidencial 

Gobernador Saffirio se reúne con pescadores 
de Toltén para impulsar la pesca artesanal 
ena araucania. La máxima autoridad regional llegó hasta la principal caleta pesquera de la región, 
para reunirse, conversar y conocer las principales necesidades de los pescadores y sus familias. 

GOBERNACIÓN REGIONAL 

ELAUSTRAL] Martes 21 de enero de 2025 

7 4 El Ministerio Público ordenó acciones respecto de la 
W investigación. Particularmente, en lo que tiene que ver 

con el fallecimiento de los tres brigadistas” 

  

  

El Austral “Para nosotros es vi- Optimismo 
cronicaQaustraltemuco.cl tal que esté con no- 

sotros, para proyec- e El dirigente social además 
astalasede delos pesca tar e iniciar la hoja sostuvo que, “el gobernador 

H dores enla Caleta Queu- de ruta que vamos a anosotros hoy día nos haes- 
le, ubicadaa 28kilóme- Construir” cuchado y creemos nosotros, 

tros delacomuna deToltén, lle- y vemos con mucho optimis- 
góel gobernador regional René Hernán Machuca, mo estos cuatro años de 
Saffirio, para desarrollar una presidente deSiarpesca 
nutrida agenda de terreno, que 
incluyó encuentros de trabajo. cadores y dirigentes, que ade- 
con pescadores, dirigentes, co- — másincluyó visitas al varadero 
munidades dela zonay deCale-— dondesereparany construyen 
ta La Barra, además del alcalde — las embarcaciones, además de 
de la comuna Guillermo Martí=— unrecorrido porel muelle don- 
nez. deseubicala planta de procesa- 
Lasreuniones desarrolladasen — miento, el gobernador René 
lazonacosterade La Araucanía Safirio dijo que “habíamos que- 
por parte de RenéSafirio, yque — dado de reunimos inmediata- 
habíansido comprometidasen — mente después de asumir mis 
el periododeelecciones parael — funciones y lo que estamos ha- havisitado el territorio de la 
cargo de gobernador regional, — ciendo es definir, en conjunto costade La Araucanía para 
comenzaron con encuentros — conlas organizaciones depes- EL OBJETIVO DE LA VISITA FUE DESARROLLAR UN TRABAJO COLABORATIVO QUE PERMITA EL DESARROLLO DEL poder imbuirse, conocer la 
conlos dirigentes y pescadores — cadores de La Araucanía y par- — TERRITORIO Y SUS HABITANTES. realidad territorial, las distin- 
deQueule, dondeseestablecie- — ticularmente desde la comuna tas dificultades, pero espe- 
ron diversos acuerdos para de- — de Toltén, La Caleta de Queule — delas negociaciones legislativas. borativo con el Biobío que nos que “para nosotros es vital que cialmente las oportunidades 
sarrollar estrategias de trabajo. y La Barra, conel objeto dege-— en las que se han encontrado — permitasuperar las dificultades — estécon nosotros, para proyec y las potencialidades que 
quepermitanelbienestarsocial— nerar una carta gantt deinver-— obstáculosylanecesidaddeen- — quelapescaartesanal hatenido — tar einiciar la hoja de ruta que — existen enla Costa Araucanía 
y económico de todos quienes — siones que aborden, en un pe-— traren un proceso denegocia- — enLa Araucanía durantelasúlti-— vamosaconstruirentrelaauto- — y enlacomuna de Toltés 
desarrollan actividades vincula-— riododecuatroaños, lasnecesi- ción legislativa y con los gober- — mas décadas”. ridad y la dirigencia, represen- 
das ala caleta pesquera, como — dades y requerimientos de la nadores, particularmente, dela Hernán Machuca, presidente — tando asus instituciones, a los 
esla pesca, el buceo artesanal, — pescaartesanal de La Arauca- — Región del Biobío (se reunieron — deSiarpesca, sindicato dearma-— pescadores y pescadorasartesa-— toy los planteamientos legislati- 

mandato para para continuar 
en la senda de desarrollar la 

Caleta de Queule en un polo 

de desarrollo, y también de- 

sarrollar la pesca artesanal 
enla Región de La Arauca- 
nía”. Mientras, el alcalde de la 
comuna, Guillermo Martínez, 

valoró el encuentro con el go- 
bernador Saffirio. “El gober- 
'nador apocos días de asumir 

yaha visitado esta comuna, 

    

elturismoylagastronomía. —— nía”. eljueves) a partir de lo que he- — dores y pescadores artesanales — nales, en particular de lacomu- — vos, pero lo que tiene que es 
La máxima autoridad regional. mosconvenidocon lasorganiza- de Queule, tambiénserefirióa — na de Toltén, para los linea- — principalmente, conla partici- 

DEFINEN OBJETIVOS además señaló que, “los pesca- — ciones, de tal manera que se — lareunión sostenida con el go- — mientos futuros, acuatro años, — pación de nuestros socios, de 
Sobre el encuentro con los pes-— dores me han hecho partícipe — pueda realizar un trabajo cola-— bernador Saffirio y comentó — lasideasproductivas, defomen- — nuestragente”.C3 

ENHUALPÍN. Diez familias de la zona beneficiadas. tenernuestro carro, y hoy se ha 
hecho realidad, aquí tenemos 
productos locales, de lazona, 

un costado dela Biblio-— millones de pesos, este merca- — tico acá, que tambiénvaadar todo producto en nuestros 
teca Municipal de Hual- — do representa una oportuni- — bastante movimiento alsector huertos, agroecológicamente, 
pín, abrió sus puertasel— dadeconómica paralaagricul-— para que a ellas les vaya muy — así queaquívan aencontrarto- 

esperado Mercado Campesino — tura familiar campesina. bien”. do lo que producimos en el 
“Brotes de mi Tierra”, un espa- Héctor Cumilaf, seremi de — campo, vaallegaral pueblo”. 
cioque promete traer produc- DESTACAN AVANCES Agricultura comentó que “co- 
tos del campo a la ciudad. El alcalde Baldomero Santos moMinisterio de Agricultura BENEFICIO j LJ 

Diez familias de Hualpínson — destacó “teníamos en Barros tenemoscomoeje fortalecerla Tatiana Urtubia, jefa de uni- AUTORIDADES DESTACARON LA INICIATIVA QUE BENEFICIA A FAMILIAS DE 
las grandes protagonistas de — Arana, Teodoro Schmidt y nos — agricultura familiar campesi- dad de fomento Indap señaló — LAZONA. 
esta iniciativa, que vio la luz faltaba Hualpín, dondeun gru- na, en ese sentido, entregares- que “para nosotros en reali- 
gracias a los esfuerzos de los po10 emprendedoras quevan — pacios de comercialización dig: dad es un orgullo estar el día Sergio Morales, concejalex- — del campo, productos frescos, 
funcionarios del PDTI, el apo- — estar presentes en este espa noscomo los que estamos en- — dehoyacá, reforzamoslaidea — presó estar “muy contentos — así que muy contentos, apo- 
yo de nuestro alcalde Baldo- — cio, que hemos asignado en — tregandohoy día en Hualpín”. — de nuestros lineamientos es- — por este nuevo mercado el cu-— yandoestasiniciativas que son 
mero Santos y del programa — convenio con Indap, mesien- Karla LLancacura, represen- — tratégicos que es la comercia-— alle daun hincapiéa nuestras — lo que necesitamos como co- 
de inversión de Indap. Con — tomuycontento, prontoigual-— tante Mercado Campesino — lización justa, equitativa, di emprendedoras que puedan — muna, fortalecer y apoyar el 
unainversión superior alos 11 menteestará el cajero automá- — Hualpín dijo que “soñamos en — recta de nuestras usuarias”. — comercializar sus productos emprendimiento local”. (3
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